



LIGUE DE FOOTBALL HAUTS-DE-FRANCE

Réalisé avec la ligue, présidée par M. Bruno Brongniart

OBJECTIF INTERLIGUES 2021





DÉTECTIONS

LES INTERLIGUES 2021 SUR LES RAILS



La sélection finale ne comportera que huit joueurs au maximum appartenant à des centres de formation. Les huit autres seront dans les clubs nationaux ou pros n'ayant pas de centres de formation.

Pour préparer les interligues de mars 2021 (lieu encore à définir), la reprise des détectations en U16 sur le plan des régional a débuté tout d'abord par la quadrangulaire des centres de formation d'Amiens, Lens, Lille et Valenciennes, à Amiens. Une première pour le pôle PPF (sélection et détectations) au centre Fernand-Duchaussoy. Il faut savoir que la sélection finale ne comportera que huit joueurs au maximum appartenant à des centres de formation. Les huit autres seront dans les clubs nationaux ou pros n'ayant pas de centres de formation. Les joueurs de clubs amateurs, retenus suite aux sélections

de la saison passée et aux observations des rencontres U16 R1 effectuées par les conseillers techniques et leur commission technique de district, seront rassemblés avec la vingtaine issue de la quadrangulaire pour un stage régional les 20, 21, 22 octobre à Amiens. Cette sélection U16 est

« ON SAPERÇOIT PAR EXPÉRIENCE QUE SI BEAUCOUP SE RÉVÈLENT DANS LE JEU À 11, D'AUTRES MALHEUREUSEMENT DISPARAISSENT. »

placée sous la responsabilité de Gérard Sergent (CT Côte d'Opale) et de Benoît Bourdet (Longeau), son adjoint.

Pour les U14, la détection ne commence véritablement qu'en fin de saison à partir des mois de mars et d'avril pour deux raisons. La finalité nationale (les interligues auront lieu les 7, 8 et 9 juin) et il faut laisser le temps aux joueurs de s'habituer au foot à 11. « On s'aperçoit par expérience que si beaucoup se révèlent dans le jeu à 11, d'autres malheureusement disparaissent. Jusque-là, ils n'ont pratiqué que du foot à effectif réduit (foot à 8). Malgré cela, un suivi de joueurs U14 au pôle espoir est effectué. Il concerne tous les joueurs faisant partie des 40 finalistes au concours d'entrée qui n'ont

pas été retenus », explique Wilfried Thooris, CTR PPF en charge des sélections. Ce suivi s'explique par le fait que le concours d'entrée n'a pu être réalisé à cause du Covid, les joueurs ayant été sélectionnés par entretien et non sur le terrain comme cela se fait habituellement. Les 40 ont été sélectionnés par les CT et pour les avoir vus sur le terrain, ils ne se sont pas trompés. Si 19 ont été choisis, les 21 autres seront reconvoqués régulièrement à Liévin pour un suivi. Le premier rassemblement a eu lieu le 23 septembre, le deuxième se déroulera le 11 novembre au matin.

Les U15 sont en préparation. Cela commence par des sélections dans les districts pour les interdi-

tricts qui se dérouleront sous forme de triangulaires le 11 novembre après-midi à Liévin pour le secteur Nord et le 21 à Amiens pour le secteur Sud. Dans le processus des Hauts-de-France, les sélections se font sans les centres de formation des clubs pros et sans les joueurs du Pôle qui seront vus ultérieurement.

Chez les féminines, chez les U15 un interdistricts de trois jours est prévu les 28, 29, 30 octobre pour préparer l'inter ligues d'avril 2021. Chaque district présentera une sélection sauf les Flandres avec deux sélections. Franck Gonçalves et Mathilde Lebon auront en charge l'équipe des Hauts-de-France. ♦

JEAN-MARY MAYEUR